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广告咨询：0311－67562315 67562307

请交易双方妥善查验对方相关有效手续及证件,本刊只作为信息咨询,不作为承担
法律责任的依据。本栏目广告中凡未标注区号者均为石家庄市电话，区号为0311敬告

河北东方卓越技术发展有限
公司因业务发展需要，现招聘：办
公室文员、业务拓展人员各5名。
大专以上学历，待遇面商，休双休
和国家法定假日，缴纳社会保
险。电话：13930119837

招 聘 分类超市

寻 找

寻找弃婴公告
2015 年 10 月 8

日在深泽县营里村梨
园地头，捡到一个刚
出 生 不 久 的 被 弃 女
婴，如有此时此地丢
失者，可以与我联系。

联系人：孙明洲
18032661636

★石家庄市桥东区福兴布艺窗

帘经销处公章丢失，声明作废。

据新华社电 据西班牙《马卡报》报道，在

2018年俄罗斯足球世界杯上随法国队获得冠

军的博格巴，已经告知自己效力的英超曼联俱

乐部，说希望回到意甲尤文图斯俱乐部，携手

克·罗纳尔多（C罗）。

报道指出，世界杯夺冠的经历让博格巴对

自己的比赛风格有了更深的理解，而这一风格

在老特拉福德球场并不能得到充分发挥。随

着C罗空降都灵，博格巴已经通过他的经纪人

拉伊奥拉通知曼联，他想离开球队，再次为老

妇人效力。《马卡报》认为，两年前曼联刚刚为

博格巴支付了超过1亿欧元的转会费，法国人

想要出走并非易事。

博格巴欲回尤文携手C罗

在2016年3月的国际足球理事会年度会议上，通过了

用两年时间实验VAR技术，并决定是否在全球范围内推

广的决议。尽管存在中断比赛、破坏流畅性、拖延时间等

质疑，两年后，VAR技术已经成为世界杯、世俱杯和很多

国家顶级联赛的标配。

纵观本届世界杯赛事，主裁判多数时候能在参考

VAR的建议后做出判罚。小组赛阶段，法国与秘鲁分别

获得点球，而在这两场比赛中，主裁判从回看到判定，用时

都没有超过一分钟。据国际足联统计，VAR在本届世界

杯的 64 场比赛中一共检视了 455 次判罚，平均每场 7.1

次。此外，VAR还帮助主裁观看了20次录像回放。

国际足联裁判委员会主席科里纳在总结48场小组赛

时表示，共用 VAR 查看了 335 次犯规，每场比赛接近 7

次。这些犯规中，在没有VAR的情况下，95%的判罚是正

确的，但VAR更正了14次判罚，让准确率提升到99.3%。

VAR的使用让比赛的公平性得到保障，但对比赛完

整性和悬念都带来不小的影响。因此，在进入8强赛后，

裁判对于VAR的使用也更加谨慎。淘汰赛阶段，VAR的

检视次数只有小组赛的三分之一。

半决赛前，本届世界杯共产生157个进球，其中包括

21个点球。据报道，每个进球都得到了主裁判和视频裁

判的双重确认，在涉及红牌、禁区内犯规、点球、进球、疑似

犯规等情况时，视频裁判都有介入。

据ESPN报道，每场比赛视频裁判介入次数最多不超

过10次，但不是每次介入都需要主裁判暂停比赛，主裁判

行使了很大一部分“过滤权”和“最终判断权”，从而使比赛

更加流畅。

VAR提升判罚准确率

VAR让足球变好了吗？
每次世界杯都

会 留 下 一 些“ 遗

产”。这个夏天的

俄罗斯，很多人会

记住 VAR（视频助

理裁判）系统。作

为近年来引入足球

运动的最让人瞩目

的科技手段之一，

VAR 第一次亮相

世界杯引来不少赞

赏，也引发了很多

争议。

那么，VAR 的

应用效果如何？这

项技术真的让足球

运 动 变 得 更 好 了

吗 ？ 随 着 科 技 进

步，未来的足球运

动 会 变 成 什 么 样

呢？

据新华社电 美职篮达拉斯独行侠队于

当地时间23日宣布，已经签下中国球员丁彦雨

航。但根据球队政策，没有披露合同条款。

丁彦雨航曾在2017年美职篮夏季联赛中

代表达拉斯独行侠队出战。今年，他代表布鲁

克林篮网队参加了夏季联赛，但本月初因伤退

出。

有报道称，丁彦雨航签下的或是训练营合

同，他必须在季前赛拿出亮眼的成绩单才能真

正立足美职篮。还有分析称，考虑到达拉斯独

行侠和费城76人将参加2018年NBA中国赛，

也不排除这是独行侠队争取中国市场的营销

策略。

独行侠队签约丁彦雨航

据新华社电 记者昨日了解到，近来引发

关注的有关“国足踢中超”的建议目前暂无定

论。

据悉，为了帮助男足国家队提高成绩，让

国足参加中超联赛的建议确实在近期提出过，

但在存在不同声音后，相关部门目前计划进行

调研，与中超联赛俱乐部投资人进行探讨。

中国足球界其实早在2010年就出现过类

似的发展建议，为的是提高U23年龄段的国奥

队球员的比赛经验和能力。当时的方案一波

三折，先后提出过“国奥打中甲”、“国奥打中

超”再到俱乐部与国奥打热身赛，但最终并没

有取得多少积极效果，而且也被不少业内人士

诟病为违背足球运动规律。

国足踢中超？暂无定论
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无可辩驳，VAR 和门线技术一

样，都让足球更公平了。但足球是人

的运动，只要有人的因素存在，就无

法做到绝对公平。目前对VAR争议

最大的部分，就是它伤害了足球运动

的“美学属性”。

足球之所以能够成为世界第一

运动，很大程度上是因为足球在流畅

度、情感积累和爆发上对其他团队项

目具有压倒性优势。比赛被频繁打

断，伤害了足球的流畅性；进球后等

待 VAR 判定，损失了足球比赛情感

瞬间爆发的特性……

当公平与美站在了对立面，你会

如何选择？

此前，“阿尔法狗”大败围棋高手

也曾经让人类倍感挫折，但我们很快

就重归欢乐——人类一直在探寻自

己身体与智力的极限，当人类被自己

建造的机器超越时，它们就成了人类

身体和智力的延伸。

不过，无论在何领域，技术的应

用 在 成 熟 前 应 当 是 非 常 克 制 的 。

2016年世俱杯是VAR首次在国际足

联大赛上试用，随后两年的时间里，

国际足联做了很多努力，但到2018年

世界杯仍然无法接近完美。

技术究竟应该在足球比赛中扮演

什么角色？这不仅仅是技术问题，还

是哲学问题，甚至伦理问题。技术是

“天使”还是“魔鬼”，可能就在一线间。

在2016年世俱杯首次应用VAR

后，国际足联技术发展部总监范巴斯

滕曾说：“当你刚开始运用一项新技

能时，总会需要更多的时间。但经过

几个月或者几年时间，我想所有人都

会理解。这只是时间问题，最终大家

都会满意的。”

就像范巴斯滕所说，也许这个问

题只有时间能够解答。而这一切争

议，也终会成为历史进步的背影吧。

当公平与美
站在了对立面

只要有人的地方，就会有误判。被人们津津乐道的

马拉多纳的“上帝之手”，对比赛的受害一方来说，可能

很长时间难以释怀。为了提高比赛公平性，国际足联不

断引入新技术，从门线技术到VAR，裁判能够依靠的手

段越来越多。但问题随之而来：技术让裁判如虎添翼，

还是弱化了裁判的权威？

在主裁判负责制的条件下，VAR本意是协助主裁、

提供更加全面的判罚，如何使用VAR要根据主裁的意

见。本届世界杯比赛中，德国籍裁判布吕希在执法瑞士

队与塞尔维亚队的比赛中，拒看VAR，漏判点球，引发

巨大争议，最终被国际足联终止了执法资格。

事实上，因为有了VAR的加入，不少球员因为不认

同某些判罚，在场上也试图影响裁判，要求观看VAR。

一旦确认判罚有误，在降低裁判权威的同时，也会让一

些裁判更加倾向依赖技术，而非自己的判断。

同时，VAR的使用也在某些程度上改变了比赛走

向。一方面，通过VAR判出的点球数量远超以往，不少

人戏称世界杯变成了“点球杯”。另一方面，许多球队在

比赛中改变了战术，更加注重禁区内的防守，靠脚下传

递打法的球队纷纷出局。

当然，道高一尺，魔高一丈。镜头下的动作越来越

规范，球员们未来或许会在自觉或不自觉的情况下“进

化”出可以逃脱VAR法眼的新型犯规动作。

在VAR的应用上，至少有一点大家可以达成共识：

无论技术如何发展，它都不能成为主宰，人永远是足球

场上的“老大”。

技术与人谁是老大？2

31

据新华社电 2018 年世界击剑锦标赛昨

日结束女子佩剑和男子花剑个人赛，中国选手

在女佩比赛中表现出色，邵雅琦和钱佳睿双双

打进八强，邵雅琦还击败了世界排名第一的选

手。此外中国女重顺利打进团体赛八强，俄罗

斯选手包揽女佩冠亚军，男花金牌被意大利人

福科尼获得。

在32进16的比赛中，21岁的邵雅琦在一

度以3:9落后的情况下上演大逆转，以15:13击

败世界排名第一的乌克兰名将、两届奥运会女

佩季军卡兰。钱佳睿的表现同样令人惊喜，在

16进8的比赛中，她以15:14一剑险胜世界排名

第四的罗马尼亚选手帕什库，和又击败了一名

意大利选手的邵雅琦携手闯进八强。不过令

人遗憾的是，邵雅琦和钱佳睿都未能更进一

步，在8进4的比赛中双双落败。

击剑世锦赛
中国女佩闯进个人赛八强


